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Abstract (en)
[origin: WO8500133A1] Chemical treatment of bulky organic materials, in particular straw and other biomass, with volatile chemicals, such as
NH3, SO2, HF, HCl, which is added to the material before, during or after a (semi)continuous compression, in particular in a piston press (1) or an
extruder, and then the reaction mixture is kept enclosed and heated in a reaction chamber (6) at an elevated temperature and pressure for a period
sufficient to cause the intended conversion of the material. In the treatment straw can be converted to readily digestible feeds or to fiber products for
use paper or cardboard products or be pre-treated with a view to complete hydrolysis aqueous acid or enzymes.

Abstract (fr)
Traitement chimique de matériaux organiques en vrac, notamment de paille et d'autres biomasses, par des produits chimiques volatiles, tels que
NH3, SO2, HF, HCl, qui sont ajoutés aux matériaux avant, pendant ou après une compression (semi)continue, notamment dans une presse à piston
(1) ou dans une extrudeuse, le mélange de réaction restant enfermé dans une chambre de réaction (6) à une température et à une pression élevées
pendant une période de temps suffisante pour provoquer la conversion désirée du matériau. Grâce à ce traitement, la paille peut être convertie en
une pulpe facilement digestible ou en des produits fibreux destinés à être utilisés dans la production de papier ou de carton, ou subir un traitement
préalable pour compléter l'hydrolyse avec un acide aqueux ou des enzymes.
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